



【学校教育目標】

心豊かにたくましく生きる子供の育成

<めざす児童像>

敬愛 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子

剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子

修学 自ら学び考え、全力を尽くす子



なわとび大会



今年にはコロナ感染症予防のため、2月4日の5年生を皮切りに、各学年でなわとび大会を実施しました。大会に向けて体育の授業や休み時間に練習に励み、どの子も跳べる回数がだんだん増えてきました。大会本番ではこれまでの自分の記録に挑戦し、1回でも多く跳べるように、時間跳びを引っかからないで跳び続けられるようにがんばる姿が見られました。また、個人種目の後には学級全員で大縄とびをしたり、2重跳びリレーをしたりして楽しく活動していました。チーム対抗戦にして盛り上がっている学級もありました。

冬の時期は運動不足になりがちですが、なわとびは手軽にできる全身運動です。なわとびをすることで、体幹の強化、心肺機能の向上、リズム感を養うなどの効果があります。また、いろんな技にチャレンジして克服していくことで向上心にもつながります。なわとび大会は終わりましたが、子どもたちは「チャレなわ1級合格」を目指し、練習を続けています。今後もなわとびの技能を磨くとともに体力・精神力をつけてほしいと思います。



👁️ 👁️ 学校保健委員会「目とメディア」 👁️ 👁️

2月18日（金）、学校保健委員会を校内放送で行いました。今年「目とメディア」について保健委員会の子どもたちが発表しました。まず、安居小学校の子どもたちの視力や、ものが見える仕組みと視力の発達について説明がありました。次にゲームの時間やタブレットなどが及ぼす影響についての説明があり、最後にそれらに関するクイズを行いました。安居小学校では、男女とも学年が上がるにつれ、視力が低下する子が増えており、男子では福井市や全国よりB・C・Dの割合が高い学年も見られました。また、ゲームやYoutubeを利用する時間が福井県の他の小学生より長いという結果も出ています。ゲームやスマホ、タブレットなどのメディアは便利で楽しいものです。ただ、長い時間使うことで体や心に悪い影響が出ます。ゲームの時間などを自分でコントロールできなくなる「ゲーム障害」という新しい病気も出てきています。

お子様は大丈夫でしょうか。

安居スマートルールを守って心も体も健康な生活を送れるよう、お家でもこの機会にお子様と話し合っていたきたいと思います。

【ゲーム障害が与える影響】

- ・朝起きられない。
- ・ぼーっとする 体がだるい
- ・目が疲れる 視力が低下する
- ・やる気が起きない
- ・暴言を吐いたり、暴力をふるったりするようになる
- ・生活リズムがくずれる



雪遊び ～寒さなんかには負けないぞ！～

今年は2月中旬になっても雪が降り、校庭は一面雪に覆われました。2月18日（金）には2年生が快晴の中、雪遊びをしました。防寒具に身を包んだ子どもたちは、大はしゃぎ。雪だるまをつくる子、雪の滑り台で遊ぶ子、雪合戦をする子など、思い思いに雪遊びを満喫しました。

また他の学年でも体育や学活の時間に雪遊びを楽しむ姿が見られました。雪国ならではの活動。自然とそして友達とふれあう楽しい時間になりました。



凧あげ 1/27(木)



1年生が図工で作った凧をあげました。風もほどよく吹いており、子供たちがそれぞれ工夫して描いた凧が青空にあがりました。凧あげをするのが初めての子がほとんどでしたが、うまくあがると歓声を上げ、「楽しかった～」ととても満足そうでした。凧あげをする子供はほとんど見かけなくなりましたが、こうして自分で作ったもので遊ぶ経験は大事ですね。

英語でクイズ 1/27(木)

わかば学級の子供たちが職員室に来て英語でクイズを出す活動を行いました。「What is this?」と質問し、ヒントを3つ出して先生方に答えてもらっていました。子供たちはヒントカードを手に、自信をもってクイズを出すことができました。



5年生が企画、準備を行ってきた「6年生を送る会」が開催されました。新型コロナウイルスの感染拡大が続いているため、5、6年生のみが体育館に集まり、1～4年生は教室でオンライン参加となりました。はじめに6年生から5年生へヒブスの引き継ぎが行われました。その後、5年生が寸劇やクイズなどで楽しませてくれました。その中には事前に撮影した1年生から4年生のメッセージもあり、全校で、今までお世話になった6年生に感謝の気持ちやおめでとうの気持ちを伝えました。そして最後は感動的な6年生の思い出ムービー。心温まるすてきな送る会になりました。



切り取り線

「児童の声・保護者の声・地域の声」ご意見やご感想をお知らせください。学校HPからのメールでも構いません。

年 名前

(無記名でも結構です)